

lunes, 03 de julio de 2023

El Ayuntamiento de Estepa explica al presidente Villalobos el plan municipal para hacer frente a las inundaciones



El presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, ha viajado esta mañana a la localidad de Estepa donde, en una reunión con el reelegido alcalde, Antonio Jesús Muñoz, miembros del equipo de gobierno municipal - que tomó posesión el sábado 17 de junio - y empresarios de la zona con el fin de tratar el plan que se pondrá en marcha desde este Consistorio para hacer frente a las inundaciones, provocadas en los últimos años con motivo del cambio climático.

El nuevo Ayuntamiento de este municipio está integrado por diez concejales del PSOE, 5 del Partido Popular y 2 del partido Independientes por Estepa (IxE).